



BAJO RESERVA

Afilian a los ministros de la Suprema Corte en Morena

:::: Nos hacen notar que el morenista **Ricardo Monreal** afilió de facto a los ministros de la Suprema Corte a Morena. A don Ricardo, coordinador de los diputados de Morena, le pidieron su opinión por la compra millonaria de camionetas machuchonas, y afirmó que en Morena tienen la obligación de apegarse a sus principios. "Los que estamos participando en el movimiento tenemos que procurar cumplir con los postulados y principios que establece Morena y creo, además, que lo que hicieron los ministros de la Corte fue correcto". Si usted es de los que pensaba que el partido oficial tiene control de Ejecutivo, del Legislativo y del Judicial, Monreal le acaba de confirmar que no estaba equivocado. "Fuera máscaras", decía el sexenio pasado un conspicuo morenista.



Ricardo
Monreal Ávila

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Por ahora no hay petróleo, pero sí cariño para Cuba

:::: Ahora que un envío de petróleo hacia Cuba ha sido frenado por el gobierno mexicano, nos señalan que no hay claridad de si habrá más crudo, y cuándo, para la isla. Pero lo que sí es un hecho es que la colaboración con Cuba continuará en materia cultural y médica, principalmente. Nos dicen que los médicos cubanos seguirán de apoyo en nuestro país e incluso se preparan los festejos mexicanos para el 100 aniversario de **Fidel Castro**. ¿Será que al gobierno cubano le baste con el cariño, la cultura y los homenajes?

Y para cuándo la reforma electoral

:::: El próximo domingo inicia el periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión, y el plato fuerte es la reforma electoral, sin embargo, hay un frenón en la confección de la iniciativa que, según el gobierno federal, se iba a presentar en los primeros días de enero. Nos cuentan que, de acuerdo con cálculos de Morena, la reforma debe estar presentándose la segunda semana de febrero, aunque eso acortará el tiempo y limitará el margen de maniobra para su aprobación.

Nos explican que, si se quiere aplicar para la elección del 2027, esta reforma debe quedar aprobada a más tardar en abril, porque el proceso electoral inicia en septiembre de este año. Pero nos explican que la oposición del Verde y del PT, siguen siendo los diques que no permiten avanzar en la redacción final del proyecto presidencial. El tiempo, nos hacen ver, juega a favor de los partidos satélite de Morena, que cada día que pasa logran que se cotice más su apoyo.

Sesiones en puerta



ARCHIVO EL UNIVERSAL

PRD busca revivir y deschuchizarse

:::: Nos comentan que las 13 dirigencias estatales del PRD que aún conservan su registro buscan revivir de cara a las elecciones intermedias de 2027. El enfoque que planean darle a la resurrección del partido es que pueden ser una mejor opción de izquierda en el país y que estarán totalmente desligados de los viejos liderazgos que impulsaron los llamados "Chuchos". Señalarán que estos liderazgos llevaron al PRD a la pérdida del registro mediante alianzas con el PRI y PAN. Habrá que ver hasta dónde llega esta intención pero, de entrada, nos señalan que hay dos senadores que llegaron por las siglas del PRD, pero se fueron al oficialismo, y habrá que ver si optan por apoyar esta iniciativa o siguen en la nómina de Morena.